



Gemeindekanzlei
5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20
Telefax 056 436 87 78
gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

Würenlos, 29. Juli 2010
dh

Gemeindenachrichten

Dach der Zentrumsscheune gesichert

Ab Ende Juli 2010 werden an der Zentrumsscheune am Chileweg einige sicherheitsrelevante Arbeiten vorgenommen. Es ist dringend notwendig, den Ortsabschluss (äusserste Ziegelreihe) auf der Süd-Westseite des Gebäudes zu sichern. Einige Ziegel lagen bereits lose und gefährlich am Rand des Daches. Vereinzelt sind vom Sturm auf der nord-westlichen Dachfläche Ziegel abgehoben und entfernt worden. Auch hier liegen Ziegel lose auf dem Dach. Der Dachbereich des äussersten Anbaues auf der Nord-Ostseite ist eingebrochen.

Folgende Arbeiten werden sofort ausgeführt, damit die Sicherheit um das Gebäude gewährleistet ist:

- Sicherung des Ortsabschluss. Anschrauben eines Winkel-Kupferbleches, das über zwei Ziegelreihen in die Dachfläche hinein ragt
- Wieder verschliessen der durch den Wind abgehobenen Ziegel auf beiden Dachflächen
- Abbruch des äussersten Bereiches des nord-ostseitigen eingebrochenen Anbaues

Für die beschriebenen Arbeiten muss kein Baugerüst erstellt werden. Dort wo es nötig ist wird mit einer Hebebühne gearbeitet. Mit den Arbeiten wurde die Hausherr Bedachungen AG, Würenlos, beauftragt.

Durch diese Massnahmen kommt die Gemeinde Würenlos als Gebäudeeigentümerin den minimalsten Unterhaltspflichten nach. Die Sicherheit ist wieder gewährleistet und es besteht keine Gefahr, dass jemand durch herabstürzende oder einstürzende Gebäudeteile verletzt werden kann. Gleichzeitig sind die Tragkonstruktionen des Daches und vor allem die Aussenmauern vor eindringendem Wasser wieder geschützt. Es kann also ein minimaler Werterhalt erreicht werden.

Die mächtige Zentrumsscheune - früher Vogtscheune genannt - wurde um 1865 erbaut. 1985 erwarb sie die Einwohnergemeinde in einem Tauschhandel. Als schutzwürdiges Objekt soll die Zentrumsscheune mittelfristig saniert und für kulturelle Zwecke genutzt werden können.



Reparaturarbeiten an der Zentrumsscheune. Beim Anbau auf der Nord-Ostseite werden die Ziegel gerichtet.

Neue Mitglieder in Sportkommission und Werkkommission

Der Gemeinderat hat Stefan Gilli, Sekundarschullehrer an der Schule Würenlos, als neues Mitglied der Sportkommission gewählt. Stefan Gilli tritt die Nachfolge von Urs Hoessly als Vertreter der Lehrerschaft/Schule in der Sportkommission an. Zur Verstärkung der Werkkommission wurde Urs Roth, Bachstrasse 91, als zusätzliches Kommissionsmitglied gewählt.

GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS

Der Gemeindeschreiber

Daniel Huggier